

PAPARAZI

Kapolsek Ciracap Iptu Tatang Berikan Arahan Dalam Rangka Pengamanan Pilkades

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PAPARAZI.ID

Sep 23, 2023 - 17:48



Kapolsek Ciracap Iptu Tatang Berikan Arahan Dalam Rangka Pengamanan Pilkades

Ciracap, 23 September 2023 - Pada hari Sabtu, tanggal 23 September 2023, pukul 15.45 WIB, Polsek Ciracap menggelar Apel Kesiapan Pengamanan Pilkades serentak tahun 2023 di Lapangan Apel Mapolsek Ciracap. Kegiatan ini dipimpin oleh Kapolsek Ciracap, Iptu Tatang Mulyana, yang didampingi oleh Pamenwas Iptu H. Dudung Masduki dan Padal Ipda Ilham. Apel ini melibatkan personel yang terlibat dalam Sprint Pam Pilkades.

Dalam arahan dan penekanan yang disampaikan oleh Pimpinan Apel, beberapa poin utama menjadi fokus:

1. **Kesehatan Personel:** Pimpinan Apel menekankan pentingnya menjaga

kesehatan masing-masing personel, sehingga mereka dapat menjalankan tugas dengan optimal.

2. **Pengamanan Pilkades:** Personel diminta untuk memaksimalkan pengamanan Pilkades sesuai dengan plotting yang telah ditetapkan.
3. **Kewaspadaan:** Personel diingatkan untuk tetap waspada terhadap potensi konflik yang mungkin terjadi saat proses pemungutan suara dan pasca penghitungan surat suara.
4. **Pelaporan Informasi:** Apabila ada situasi atau peristiwa yang menonjol, sekecil apapun, personel diminta untuk segera melaporkannya kepada Kapolsek Ciracap, Pamenwas, atau Padal.
5. **Ketaatan Lokasi TPS:** Seluruh personel diingatkan untuk tidak meninggalkan lokasi Tempat Pemungutan Suara (TPS) sebelum ada perintah resmi dari pimpinan.
6. **Tanggung Jawab dan Keikhlasan:** Terakhir, personel diharapkan melaksanakan tugas Pam Pilkades dengan penuh tanggung jawab dan keikhlasan.

Setelah apel, seluruh personel akan bergeser ke TPS masing-masing untuk melaksanakan tugas pengamanan Pilkades serentak 2023. Polsek Ciracap siap memberikan pengamanan maksimal demi tercapainya proses Pilkades yang aman dan lancar.

Semoga pelaksanaan Pilkades ini berjalan dengan baik dan tanpa kendala berarti. Mari bersama-sama menjaga ketertiban dan kedamaian dalam pelaksanaan demokrasi di wilayah Ciracap.

```
<button class="flex ml-auto gap-2 rounded-md p-1 hover:bg-gray-100 hover:text-gray-700 dark:text-gray-400 dark:hover:bg-gray-700 dark:hover:text-gray-200 disabled:dark:hover:text-gray-400"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```